

Meeting de Metz le 29 février

Décidément, l'Est réussit à Carima LOUAMI. Elle est allée à Metz pour battre une nouvelle fois son record personnel et par la même occasion établir un nouveau record de ligue. Trois semaines après avoir battu son propre record à Luxembourg, Carima récidive en réalisant 7"28 au 60m. Carima est en superbe forme! Espérons que celle-ci soit en forme olympique cet été.

□

Championnats de France de Cross le 4 mars à La Roche-sur-Yon

C'est vers l'Ouest que s'est dirigée la trentaine d'athlètes qualifiés aux Championnats de France de Cross. Un peu de malchance pour quelques-uns, trop de boue pour certains, manque de réalisme pour d'autres, beaucoup de déception pour les entraîneurs et de frustration pour les dirigeants car les résultats sont en demi-teinte pour ce cru 2012 et, surtout, un seul podium en retour.

Demain, c'est la journée de la femme! L'UST a été bien inspiré ce week-end en respectant la parité. Cinquième par équipes au cross long, c'est la place des filles (Constance DEVILLERS, 22ème et Caroline CORDIER 65ème), et celle des garçons (Patrick TAMBWE 33ème, Simon DENISSEL 35ème et Abdelkader BAKHTACHE 73ème).

Les espérances du club étaient basées sur Prescilia DUPONCHEEL et sur Simon DENISSEL. L'une a manqué ce rendez-vous, l'autre non. Prescilia termine 6ème après avoir pourtant mené facilement jusqu'à mi-course. Simon obtient la médaille d'argent dans la catégorie espoirs et ce sera le seul rayon de soleil du week-end.